



La movilización es convocada por ONG como Frente Cívico Nacional, Unid@s...

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El expresidente del Instituto Nacional Electoral (INE) Lorenzo Córdova será el orador único durante la Marcha por Nuestra Democracia que está convocada para el domingo 18 de febrero, anunciaron las organizaciones convocantes.

En redes sociales, Frente Cívico Nacional, Unid@s y Sociedad Civil México, entre otras, adelantaron que el exconsejero electoral hablará en el Zócalo capitalino.

Córdova, quien regresó al Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM una vez que dejó el INE, hablará al final de la movilización, que iniciará a las 10 de la mañana del 18 de febrero en el Monumento a la Revolución, y terminará en el Zócalo capitalino.

En noviembre de 2022, José Woldenberg, expresidente fundador del IFE, fue el encargado de dar un discurso durante la primera manifestación, misma que terminó en el Monumento a la Revolución.

Meses después, en febrero de 2023, los oradores fueron el ministro en retiro José Ramón Cossío y la periodista Beatriz Pagés.

Las primeras manifestaciones se hicieron en contra de los ataques en contra del INE, así como para rechazar el llamado plan B electoral, con el que el presidente Andrés Manuel López Obrador buscaba desaparecer el órgano electoral.

En la manifestación del 13 de noviembre llegaron más de 200 mil personas, que inundaron las calles del centro de la ciudad con el color rosa del instituto.

En la segunda de ellas, los ciudadanos desbordaron el Zócalo en una manifestación para rechazar el plan B, y respaldar a la Suprema Corte ante las presiones que recibieron los ministros para declarar

SERÁ EL DOMINGO 18 DE FEBRERO

Córdova, orador único en marcha para defender la democracia



CUARTOSCUIRO

Presente. Lorenzo Córdova, expresidente del INE, en foto de archivo.

su constitucionalidad. Esto último no sucedió, toda vez que la mayoría de los juzgadores rechazó la validez de estos cambios.

Esta será la primera manifestación en la que participará Córdova, quien en las dos anteriores prefirió mantenerse al margen, pues aún era titular del INE.

Previo a la segunda protesta, el 20 de febrero de 2023, el entonces presidente del órgano electoral adelantó que no participaría en el evento para evitar males entendidos.

“Desde el INE queremos ser muy prudentes y muy cuidadosos de no darle herramientas a quienes han

querido construir un discurso en contra del INE lleno de mentiras y falacias, diciendo que el INE está en contra de (alguien)”, sentenció.

Durante la última etapa de su presidencia en el instituto sufrió constantes críticas por parte del presidente López Obrador, así como de órganos del Estado, como fue una recomendación de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

Ahora, ya sin la atadura institucional y como un ciudadano más, Córdova Vianello participará en esta nueva manifestación a favor de la democracia.